

Hace ya más de 13 años que abrió sus puertas el complejo de la Manzana del Revellín, aunque si fuésemos precisos deberíamos decir que hace trece años que se inauguró una parte del complejo diseñado por Álvaro Siza, porque aún hoy uno de los edificios, el más grande de todos y de titularidad privada, sigue vacío, deteriorándose día a día

Han pasado tantos años ya que nos hemos acostumbrado a ese mastodonte vacío, sin uso alguno, en pleno corazón de Ceuta. Un edificio con infinitas posibilidades, construido en suelo público, que debería estar al servicio de los ceutíes pero que no sólo no es así, sino que sigue vacío y sin uso alguno.

Sé que la farragosa y oscura historia de la Manzana del Revellín merecería un capítulo aparte, pero en esta ocasión sólo les pedimos que nos aclaren qué va a ser de ese edificio. Sabemos que el Gobierno adquirió una parte del primer piso para oficinas de Fomento, pero de eso hace ya mucho tiempo y nada se ha hecho.

No entendemos que el Gobierno permita que ese edificio siga abandonado en pleno centro de la ciudad, en un complejo que debería ser un hito urbanístico pero sólo es un mamotreto vacío, sin utilidad y que encima da mala imagen. Un edificio enorme que bien podría ser el Museo Arqueológico que llevaban en su programa electoral y que todas las formaciones de esta Asamblea hemos reclamado tantas veces. Eso sólo por dar una idea, pero, en cualquier caso, creemos que es urgente dar vida a ese edificio y revitalizar una plaza que debería ser punto de encuentro de los ceutíes pero que habitualmente está vacía.

Por todo ello, desde el grupo socialista, instamos al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta a aclarar cuál será el destino y el uso previsto, tanto en la parte pública como en la de titularidad privada, para ocupar el edificio aún sin usar en el complejo de la Manzana del Revellín.